



たか高トピック 2025. 3月  
大阪府立高石高等学校  
Takaishi High School



今月の たか高マスコット「高ゴリ」  
たか高には可愛い人や面白い人がたくさん  
いるのでそれを伝えたい（作者談）

タイとの交流

3月4日、タイのラノン県にある  
ピチャイ・ラッタナカーン・スクール  
の高校生36人と教職員や通訳の方々が高石高校を訪問しました。  
書道や剣道、クイズ大会などを一緒に楽しみました。タイの高校  
生は伝統の踊りを披露してくれました。たこ焼きを実際に作り、  
昼食時にはタイの  
高校生に味わって  
もらいました。  
姉妹校提携も結び、  
これから毎年、  
たか高と交流が続  
きそうで楽しみが  
増えました。



高校生とフェスティバル

3月8日高石駅前の芝生広場で「高校生とフェスティバル」  
が開催されました。チーム高石からは、美術部、フォークソング部、吹奏楽部が参加しまし  
た。美術部のブースでは受賞した作品が並べられ、フォークソング部はロック魂がさく裂し、  
吹奏楽部は会場全体に活気を与えました。たか高は地元高石にワクワク感を拡げていきます。



終業式

3月24日終業式を迎えま  
した。この1年、何か発見  
できましたか？ 成長できましたか？  
新学期に向けてワクワクしていますか！



災害ボランティア報告会

終業式の途中で、たか高災害ボランティアチーム  
による報告会がありました。能登で実際にボラン  
ティアを行った感想、能登の現状や今私たちに求  
められていること、そして防災や減災など災害対  
策について自分たちで作っ  
たスライドや  
配付資料を用  
いて全校生徒  
にしっかりと  
伝えてくれま  
した。

